



らいおん組さん、ありがとう！



3月19日に無事卒園式を終えたらいおん組さん。一緒に過ごすのもあともう少し…。いつも優しくしてくれたらいおん組さん。いつもかっこいい姿を見せてくれたらいおん組さん。お別れするのは寂しいですが、たくさんの「ありがとう」の感謝の気持ちを込めて3月23日にらいおん組さんとのお別れ会をしました。会ではらいおん組さんの赤ちゃんの頃の写真を見て「私は誰でしょう」クイズをしたり、2階園庭で「おおかみさん♪」の曲に合わせて保育教諭がおおかみになり、全員で捕まらないように逃げる鬼ごっこをしたり、楽しく過ごしました。そして最後には未満児クラス・以上児クラスかららいおん組さんに内緒で作ってきたプレゼントを渡すと、とっても嬉しそうならいおん組さんでした。

★「私は誰でしょう」クイズ★

体も心も大きくなりましたが、赤ちゃんの時の面影はしっかり残っており、「え？誰だろう？」と真剣に考えながら、「○○ちゃん！」「○○くん！」と楽しんで答えたいし、大盛り上がりでした。



★プレゼント★

未満児からははらぺこあおむしの時間割表、以上児からは紙粘土で作ったメモスタンドをそれぞれ子ども達が力を合わせてらいおん組さんに内緒で作りました！今回はうさぎ組とぞう組の代表のお友達が「遊んでくれてありがとう」と言って渡してくれました。



←時間割表



←メモスタンド

★鬼ごっこ★

♪おおかみさん♪と歌い、おおかみに捕まらないように逃げる鬼ごっこをしました。異年齢児で関わりながら園庭を思いっきり走ったり、捕まらないように助けたりする微笑ましい姿が見られました。

